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Д Е Н Ь  П О Б Е Д ЫД Е Н Ь  П О Б Е Д Ы В этом выпуске :В этом выпуске :
День Победы - стр. 1-3

  9 мая 1945 года был днем торжества и
радости для народа Советского Союза.
После долгих лет войны СССР наконец-то
одержал победу и мог праздновать свою
свободу.
   В 6 часов утра знаменитый голос Левитана
прозвучал из репродукторов по всей стране,
объявив об этой долгожданной победе, и
началось то, что впоследствии будет
известно как День Победы. Улицы
заполнились людьми, многие смеялись, а
некоторые плакали от счастья. Ровно в 22
часа в Москве начался масштабный салют:
30 залпов из тысяч орудий прозвучали по
всему небу. Этот салют был слышен
каждому жителю Москвы и, несомненно,
вызвал еще большее празднование, чем
прежде. Люди праздновали до глубокой
ночи, зная, что благодаря упорному труду и
преданности друг другу в столь трудный
период истории они одержали победу.
   Мирного неба, солнечного настроения,
гармонии, любви, тепла и как можно больше
счастливых моментов в каждом прожитом
дне. Пусть внутри и вокруг вас всегда царит
покой и радость, и пусть сбываются мечты!
С праздником Великой Победы!

Г А З Е Т А  М У Н И Ц И П А Л Ь Н О Г О  О Б Щ Е О Б Р А З О В А Т Е Л Ь Н О Г О  У Ч Р Е Ж Д Е Н И Я  « С О С Н О В С К И Й  Ц Е Н Т Р  О Б Р А З О В А Н И Я »

Премьера спектакля 
"Привет, училка!" стр. 7-8
Ничего невозможного нет!
Мюзикл. стр. 9-10
Честь и хвала! стр. 11
Экостраничка стр. 12
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Ребята из инженерных классов
Сосновского центра образования
инициировали, в предверии Дня
Победы, разработку и создание
небольших памятных сувениров для
ветеранов ВОВ Сосновского сельского
поселения.

Под руководством педагогов
инженерного направления Юрия
Андреевича Вебера и Нины
Владимировны Макошиной ребята
отрисовали макет, вырезали из
фанеры с помощью лазерного
оборудования, зашкурили, зачистили и
дополнили заготовку георгиевской
лентой.

Сувениры будут вручены ветеранам,
надеемся, это станет доброй
традицией и поддержит память
поколений.

Д Е Н Ь  П О Б Е Д ЫД Е Н Ь  П О Б Е Д Ы

 4 мая 2023 года в Центре детского
творчества состоялся муниципальный
фестиваль "Помним, гордимся,
благодарим", посвящённый 78-й
годовщине Великой Победы. На сцене
звучали стихи, песни, музыкально-
литературные композиции.

 Все выступления были очень
трогательными и торжественными.
Проходят годы, сменяются поколения,
но в наших сердцах живет и всегда
будет жить память о подвиге
соотечественников, отстоявших
свободу и независимость нашей
Родины.

Спасибо всем участникам! 
С праздником Великой Победы!
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5 мая ученики Сосновского центра
образования приняли участие в
патриотической акции "Звезда
герою".

В преддверии Дня Победы ребята
из 3-А, 3-В, 4-Б, 4-В классов
хором исполнили песню "День
Победы".  (Музыкальный
руководитель: Маргарян Лилит
Артуровна).

Автором слов является советский
поэт Владимир Гаврилович
Харитонов. Композитор Давид
Фёдорович Тухманов.

Д Е Н Ь  П О Б Е Д ЫД Е Н Ь  П О Б Е Д Ы

Не остались в стороне от подготовки к
празднику "День Победы" и ребята
дошкольного возраста Сосновского
центра образования. Педагоги
дополнительного образования
дошкольного объединения "Радуга"
организовали для ребят возложение
цветов на Братском захоронении
воинов, погибших в годы ВОВ.

За каждую счастливую минуту
благодарим солдатов Той Войны,
которые по страшному маршруту, шли к
победе — своей родной страны!

05.05.2023 на базе Сосновского центра образования
проведена Интеллектуальная игра «IQ: Великая
Победа».
Игра проводится на ежегодной основе с 2020 года в
рамках окружного общественного проекта
«Интеллектуальная олимпиада ПФО среди школьников
и студентов» по правилам спортивного «Что? Где?
Когда?» в дистанционном формате с использованием
платформы intgame.ru.
Участие принимали ученики 7-го и 9-го класса
ребята смогли проверить свои знания, а где-то узнать
что-то новое о фактах и событиях ВОВ.

Помним и гордимся!

https://vk.com/away.php?to=http%3A%2F%2Fintgame.ru&post=-108732572_6778&cc_key=
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В Год педагога и наставника мы решили вас
познакомить с ветераном-педагогом Фадеевой
Полиной Андреевной.

Фадеева Полина Андреевна, учитель русского
языка и литературы. Начало трудовой
деятельности в Сосновской школе с 1967 года.
Выпускница Сосновской школы, обладательница
аттестата особого образца и золотой медали. С
красным дипломом закончила педагогический
институт им. А.И.Герцена.

-  Полина Андреевна, сколько лет Вы проработали
в Сосновской школе?

- Моя жизнь связана с Сосновской средней
школой целых 63 года. 47 лет проработала
учителем и 6 лет училась - с 5 по 11 класс.
Закончила я филологический факультет им.
А.И.Герцена. Поступить туда была крайне сложно.
В тот год принимали только со стажем (то есть
людей, которые проработали уже в школе год или
два). А школьниц было только две, но тем не менее
я прошла по конкурсу и поступила. Конкурс был
огромный - 6-7 человек на место. Сосновская
школа дала хорошие знания, учителя в то время
работали сильные, почти все из них прошли войну.
 
- Полина Андреевна, вы проработали столько лет
в школе... У Вас есть ученики, которыми Вы
гордитесь?

- Я горжусь всеми своими учениками. Горжусь
мальчиком Васей, который пришел ко мне в пятый
класс и не мог писать - то, что он писал, читать
было невозможно. Я его убедила, что так нельзя
делать, показала, как надо, как исправить это и он
закончил нормально школу. Русский язык сдал на
5, поступил в институт и сейчас учится в
аспирантуре. Я горжусь. И таких ситуаций было
много.

- Сколько поколений Вы вырастили?

-Я вырастила три поколения. Однажды мне
ученица так и сказала: "Это не Вы старая, просто
давно работаете в школе. Вы учили моего
дедушку, мою маму, тётю и меня. А с моим
прадедушкой Вы учились в одном классе". Так что
я не старая, а просто давно работаю.

О педагогах-ветеранах в год Педагога и Наставника.О педагогах-ветеранах в год Педагога и Наставника.
Фадеева Полина Андреевна.Фадеева Полина Андреевна.

Какие воспоминания у Вас остались о школе?

- Мне во сне школа снится регулярно. Я решаю
какую-нибудь проблему, как объяснить тот или
иной материал, я во сне анализирую, как это
правило лучше объяснить, какие примеры
привести и какие могут быть ошибки. Открытые
уроки снятся. Школу я вспоминаю, конечно, всё
время: и ребят, и учителей.

-  Чем Вы сейчас занимаетесь?

- 9 лет я веду общественную работу в Совете
ветеранов. Поздравляю всех учителей-ветеранов
с юбилеями, с Днём рождения, пишу статьи в
газету про них. Но, к сожалению, приходится не
только поздравлять, но и хоронить.

- Какой вклад Вы внесли в общественную жизнь
школы и поселка?

- Я одна из первых сделала музей сосновцев-
участников Великой Отечественной войны. Мы
провели огромную работу с детьми. Разделили все
улицы поселка между классами и ребята ходили
по всем квартирам, домам, выпрашивали
фотографии, записывали рассказы. Затем я писала
к каждой фотографии небольшую заметку и мы
сделали выставку к 30-летию Победы на 9 мая.
Стенды поставили у мемориала - Братское
воинское захоронение, и жители поселка до
темноты ходили и читали эти заметки. Для них это
было настолько важно, что они узнавали о своих
знакомых эти сведения. Это было начало музея. 
Потом мне пришла в голову еще идея. На
кладбище, что находится в центре посёлка,
хоронили солдат (не только наших, но и немецких).
Кладбище было страшно замусорено. И я убедила
ребят убрать территорию кладбища. Мы работали
не одну неделю и вывезли несколько машин
мусора.
За время работы в школе я поставила четыре
спектакля, которыми очень горжусь. Конечно, я не
режиссёр, но как смогла, так и сделала. Спектакли
были: «А зори здесь тихие», «Обыкновенное чудо»
и два больших пушкинских вечера. Было очень
интересно и здорово. Я думаю, в памяти детей это
осталось.
Ещё я составила авторскую программу, совместно
с учителем истории - Юршиным Михаилом 
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Васильевичем. Это
была объединенная
программа: история и
краеведение. По этой
программе мы
выпустили класс,
который побеждал на
всех олимпиадах в
Приозерском районе.

За свой многолетний и
профессиональный
труд Полина
Андреевна награждена
грамотами комитета
образования, а также 

грамотами комитета общего и профессионального образования. Имеет звание
«Отличник народного просвещения» и Ветерана труда. Мы гордимся, что в нашей
школе работали такие педагоги!

Ульяна Сахарова, ученица 11 класса лауреат
Всероссийского конкурса достижений талантливой
молодёжи "Национальное достояние России".

Ульяна представила проект "Золотое и лицевое
шитьё" по декоративно-прикладному искусству
России. В своей работе Ульяна провела
исследование по изучению истории и техники
золотого и лицевого шитья - древнего искусства,
пришедшего к нам из Византии, а в качестве
продукта проекта представила малую коллекцию
картин, исполненных в этих удивительных
техниках.
 Тезисы её работы опубликованы в сборнике работ
участников.
 Поздравляем и гордимся!
 Благодарим родителей Ульяны - Олега Игоревича
и Анастасию Александровну за достойное
воспитание своей дочери!

Национальное достояние России:Национальное достояние России:
Сахарова Ульяна.Сахарова Ульяна.



12 апреля 1961 года на земную орбиту вывели первый в
мире космический корабль-спутник с человеком на
борту. С тех пор этот день в России отмечают как День
космонавтики, а в мире — Международный день полета
человека в космос.
    Освоение космического пространства всегда
будоражило умы ученых и испытателей. И вот 12 апреля
1961 года корабль-спутник «Восток» был выведен в
открытый космос впервые с человеком на борту. Пилотом
корабля стал советский летчик-космонавт Юрий Гагарин,
превратившийся после этого в символ покорения
космоса и ставший одним из самых известных людей XX
века. Знаменательным пуском руководили Сергей
Королев, Леонид Воскресенский и Анатолий Кириллов.
Старт корабля прошел успешно, и после отделения
последней ступени ракеты-носителя «Восток» совершил
свободный полет вокруг нашей планеты. Облет земного
шара занял 108 минут, после чего корабль приземлился в
запланированном месте в 10 часов 55 минут по
московскому времени близ деревни Смеловка в
Саратовской области.
   Позже космонавт Герман Титов предложил учредить
День космонавтики как в Советском Союзе, так и во всем
мире. В ноябре 1968 года на Генеральной конференции
Международной авиационной федерации приняли
решение утвердить 12 апреля как Всемирный день
авиации и космонавтики. А 7 апреля 2011 года на
специальном пленарном заседании Генеральной
Ассамблеи ООН была принята резолюция, которой 12
апреля провозглашалось Международным днем полета
человека в космос.
   Это событие — колоссальный шаг для всего
человечества, открывший людям управляемое
исследование космоса.
   В честь праздника в регионах проводятся
многочисленные мероприятия, показы фильмов,
образовательные программы. В этот день принято
чествовать ученых, инженеров, конструкторов, летчиков-
космонавтов и всех тех, кто имеет отношение к
космической отрасли.
Ну, а в нашем Сосновском центре образования учащиеся
начальной школы познакомились с достижениями
человечества в освоении космического пространства
через Всероссийский музейный урок «Первые в
космосе».
 Вдохновлённые ребята принялись рисовать рисунки,
которые представили на выставке школы.
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День Космонавтики 2023:День Космонавтики 2023:
  история и традиции праздникаистория и традиции праздника

  



3 апреля 2023 года в Сосновском центре
образования официально открыт Год педагога и
наставника. Одним из форматов торжественного
мероприятия стал первый опыт театрального
объединения "Школьный балаган" по совместной
работе педагогов и детей в одной постановке,
хронометраж которой составил 1 час- спектакль
"Привет, училка!". Актёрам пришлось пройти
через многолетние усилия и трудности, чтобы
выйти на сцену и поразить зрителей своей
постановкой. Спектакль был интересен и
необычен тем, что в нём принимали участие не
только дети, но и учителя и даже директор нашей
школы! На премьеру спектакля пришли учащиеся,
учителя, родители. И многие из них остались под
приятным впечатлением. Вот некоторые отзывы:

 "Мне очень понравился этот спектакль, он был
весëлым и весьма необычным для восприятия. Не
каждый день увидишь учителей и директора на
сцене вместе. Учителя прекрасно передали всё
то, что хотели - эмоции и атмосферу." (Влас
Марина, 9В класс)

 "Спектакль мне понравился, очень забавный и
весёлый. Остались только положительные
эмоции". (Яна Тамманн, 6В класс)

 " В целом, постановка получилась весьма
необычной и интересной. Но, к сожалению, для
меня не было логического завершения
спектакля. Некоторые сцены убрали и не дали
досмотреть всё, как было изначально задумано.
Может быть, из-за этого показалось, что нет
завершения. Ну а в целом, труды учеников и
учителей не прошли зря!" (Сима Мокина, 7Б
класс)
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Привет, училка!Привет, училка!
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"Мне очень понравился спектакль. По-
моему, было очень хорошо всё придумано,
но хотелось бы посмотреть больше кадров
этой постановки." (Бабаян Гаяне, 9В класс)

 "Спектакль "Привет, училка!" получился
очень интересным и весёлым. Больше всего
мне понравилась интересная подача
постановки и весьма необычная подборка
актёров. Больше всего из актёров мне
запомнился Артём Юрьевич." (Семёнова
Полина, 9В класс).

И еще одно впечатление, от
корреспондента нашей газеты
«В пятницу, 7 апреля, после 5 урока
состоялся спектакль "Привет, училка!".
Чтобы спектакль смогли посмотреть
учащиеся 5-7 класса, то было принято
решение пригласить на спектакль от
каждого класса по 5 представителей.
 Началось всё с того, что Мисс Баррет
переехала в Нью Йорк, где собралась стать
учителем. Первый день прошел не слишком
хорошо. Ученики Мисс Баррет были с
плохим поведением. Там же она
познакомилась с коллегой, которая её
поддерживала и помогала. Ученики же
поначалу не слушались её, а Мисс Баррет
хотела сделать так, чтобы её полюбил весь
класс. Она заступалась за них и пыталась
исправить главного хулигана класса. Для
этого Мисс Баррет поставила в класс
коробку с желаниями. Прошло время и
оказалось, что она сломала ногу, ученики
очень ждали её возращения с нетерпением.
Когда же она вернулась ученики говорили,
что очень скучали. Мисс Баррет была очень
рада, что ученики её полюбили. Она смогла
преодолеть все трудности вместе со
своими учениками...
 Спектакль закончился и все
аплодировали.Нам все понравилось. Мы с
классом очень долго обсуждали спектакль
и пришли к мнению, что он прекрасен.
Спасибо за столь идеальное выступление!»
Дворникова Кира
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"Команда #Молодежный47 проводила кастинги в
рамках проекта "Арт-мастер47", информацию о
которых мы анонсировали в группе школы. И трое
наших ребят не просто попробовали силы в
кастинге, но и стали полноправными участниками
мюзикла под названием "Ничего невозможного
нет"!

Пишет участница мюзикла «Ничего
невозможного нет» Утешева Алина – 9Б класс:

 Эта поездка оставила глубокий след в моей
душе. До сих пор я вспоминаю все те мгновения и
не могу от них отойти. Вначале я была очень
скептически настроена, когда мама предложила
мне отправиться на кастинг. Я сомневалась, что
это все настоящее и думала, что просто потрачу
свое время зря. Но мое любопытство взяло верх,
и я все же приняла решение отважиться на этот
шаг. В зале сидел режиссер, который мне очень
понравился. После прослушивания я испытывала
только положительные эмоции, но честно, я
никак не ожидала, что пройду. Я думала, что не
показала себя настолько хорошо, чтобы быть
выбранной. Тем не менее, все сложилось
идеально, и я прошла.

Когда наступил день отъезда, и я встала в 4 утра,
у меня пропало желание ехать. Я не люблю
вставать рано, и это было серьезной преградой.
Но на мое счастье, рядом были Сережа, Диана и
Камила. Благодаря им мне удалось поднять свое
настроение. Мы отправились на базу отдыха
"Зеленый Бор", где провели четыре
незабываемых дня. За это время мы без устали
репетировали, и хоть было тяжело, но это того
стоило. Я нашла себе новую семью, и теперь мы
общаемся каждый день без перерыва. Наш
мюзикл получился замечательным, и я советую
всем посмотреть его 30 июня. Это реально стоит
того. Хочу выразить благодарность
организаторам за такой ценный опыт!

Пишет участник мюзикла «Ничего невозможного
нет» Пшоняк Сергей – 11 класс:

В первую очередь эта поездка запомнится мне
невероятной атмосферой. Каждый участник
постановочного процесса полностью отдавал
себя работе, и это дорогого стоит.

 

Нет ничего невозможного!Нет ничего невозможного!
 Для каждого из нас это невероятный опыт, и
доказательство тому, что ничего невозможного
нет! Ведь порой мюзикл подобного масштаба
не могут поставить и за год, а нам удалось это
сделать всего за 4 дня! Спасибо организаторам
этого мероприятия за такой бесценный опыт!

Пишет участник мюзикла «Ничего
невозможного нет» Айдарова Камила – 10
класс: 
 5 апреля 2023 года нас позвали на кастинг,
который пройдёт 9 апреля 2023. Изначально
мы все скептически к этому отнеслись,
признаюсь честно, я даже особо не готовилась.
 9 апреля, г. Приозерск, центр «Карнавал»
 Мы приехали к назначенному времени. Я
немного повторила песни, которые заявила и
меня сразу же позвали на сцену. И вот я
почувствовала тот самый адреналин. Я очень
давно не выступала на сцене, и спустя долгое
время, наконец, показала кому-то свои
возможности. Задания, которые просил
выполнить режиссер для меня были очень
легкие. К концу моего выступления режиссер
спросил: «Ты готова ехать? У тебя все в
порядке с регистрацией? Тогда собирайся». И
именно в эту минуту я поняла, что не зря туда
ехала. Приехав домой, оставалось лишь ждать
результаты. И вот, в один из дней мне пишет
Артем Юрьевич: «Ты прошла». Мою радость на
тот момент было не описать.
 18 апреля 2023 года 5:30 утра. День выезда на
базу «Зеленый бор». 
 Мы с Алиной, Сережей и Дианой (Цветковой –
выпускница Сосновского ЦО) приехали к столь
раннему времени на место отъезда. 
 

https://vk.com/feed?section=search&q=%23%D0%9C%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D0%B4%D0%B5%D0%B6%D0%BD%D1%8B%D0%B947
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Скажу честно, мы не были готовы к
проблемам, но сразу же с ними
столкнулись. Произошла небольшая
заминка с одним из участников. Мы
поняли, что будет непросто. Сонные,
спустя три часа, мы приехали в Лугу на
базу «Зеленый бор».
 Начались три дня долгих репетиций.
Проблем было достаточно, так как
творческие люди не такие простые, как
казалось. Каждый зол друг на друга за
то, что сосед стоит не на своей точке.
Таких мелочных проблем было очень
много. Признаюсь, во второй день у меня
произошел срыв и мне очень хотелось
уехать домой. Но я смогла справится со
своим внутренним ребенком и начала
закрывать на многое глаза, просто
делать что говорят. 

Помимо плохих мгновений, было и очень
много приятного. Новые знакомства,
всестороннее развитие. Кстати, еда была
очень вкусной, правда на неё времени
не было. В первый день мы поставили
всего один номер. Вот с этой точки и
началось падение духа. «Один номер из
девяти? Да мы не сможем. Фигня всё
это». Но общими усилиями, за три дня
мы поставили мюзикл,
продолжительностью в 1 час 10 минут.

 День премьеры 22 апреля 2023 года. В
6:30 утра, с чемоданами мы отъехали от
базы. По прибытию в Волосово начался
полный хаос. Каждый ищет свой костюм,
все судорожно наносят грим, кто-то
впопыхах повторяет танец. После двух
прогонов, настал час премьеры. После
показа мюзикла мы собрались в
концертном зале для того чтобы
обсудить ошибки и наши следующие
встречи. Мы все со слезами на глазах
слушали организационную команду и
понимали, что возможно мы больше не
встретимся. Но нас обрадовали тем, что
весь состав поедет 30 июня на второй
показ мюзикла. Вот такой хорошей
новостью закончилось наше
путешествие длиною в четыре дня.
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28 апреля в Приозерском
киноконцертном зале состоялась
традиционная церемония награждения
золотого фонда школ - призёров и
победителей муниципальных и
региональных олимпиад 2022-2023
учебного года, а также учителей,
подготовивших ребят к серьезному в их
жизни испытанию, руководителей
образовательных организаций.
 Ребят и их педагогов поздравил глава
Приозерской районной администрации
Александр Соклаков. 
 «….Развитие и поддержка способных и
талантливых школьников в различных
сферах знаний, творчестве и спорте
давно стало приоритетным направлением
в работе администрации района,
комитета образования, школ. Наши
ребята становятся победителями и
призерами олимпиад и конкурсов всех
уровней, прославляя нашу малую Родину
Приозерский район, - сказал Александр
Николаевич. - Юными талантами и их
наставниками гордится Приозерская
земля».
И наша школа гордится талантливыми
учениками. В этом году 5 человек
победители и призеры регионального
этапа-это Баранов Александр, Ракчеев
Алексей, Счастливцев Марк, Осман
Георгий, Костыгова Юля. А Афанасенков
Федор стал победителем конкурса
«Ученик года-2023».
Ну, и конечно же, по численности участия
и полученным грамотам наша школа
заняла второе место среди всех школ
района.
Спасибо огромное всем учащимся и
педагогам, подготовивших ребят!

Честь и хвала!Честь и хвала!
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Экологическая страничкаЭкологическая страничка
В нашем марафоне "Сдай бумагу - спаси дерево"
приняло участие около 85 человек, собрано
около 2300 кг макулатуры! Это больше, чем в
прошлом году.
Использование макулатуры существенно
экономит древесину (1 тонна макулатуры
заменяет около 4 кубических метров древесины,
или 100 кг макулатуры спасают 1 дерево) и
позволяет уменьшить вырубку лесов. В этом году
мы с вами спасли 23 дерева!

40% всех твердых бытовых отходов – это
бумажные изделия. Что происходит с бумагой,
выброшенной в мусор? Ее увозят на свалку, где
она месяцами гниет вместе с остальными
отходами, засоряя окружающую среду.
А ведь сбор и переработка макулатуры –
хороший способ не только сократить количество
мусора, но и уменьшить вырубку лесов.
Производство бумаги из вторичного сырья
экономит ресурсы, и поэтому является более
экологичным. По сравнению с переработкой
древесины, переработка тонны макулатуры
позволяет сэкономить 20 000 л воды, 1 000 КВт
электроэнергии и предотвратить выброс в
атмосферу 1 700 кг углекислого газа. В таком
производстве нет необходимости в
использовании химикатов.
В странах ЕС из макулатуры делают одноразовые
салфетки, туалетную бумагу и подобные изделия,
газеты и упаковочные материалы. Газеты
перерабатывают в туалетную бумагу, картон – в
гофрированный картон, а старые книжные
обложки превращаются в стройматериалы. Для
сбора ненужной бумаги в городах есть
специальные контейнеры, поэтому сдавать
макулатуру удобно. Благодаря этому только
европейским странам удается избежать вырубки
около 1,5 млн. га леса ежегодно.
Проблема сохранения леса очень актуальна. Он –
главный производитель необходимого для нашей
жизни кислорода. С каждым годом количество
деревьев уменьшается, а вместе с тем и
снижается качество воздуха. Это заметно
сказывается на здоровье – уже сейчас
кислородное голодания становится типичной для
городского жителя проблемой.

 проблемой.
Для производства 1 тонны бумаги нужно от 12 до 24
деревьев, но рубить их можно не раньше, чем через
10 лет после посадки. И вырубают деревья намного
активнее, чем сажают. К тому же, нужны многие
годы, чтобы они выросли и смогли стать
полноценной заменой уничтоженному лесу.
Поэтому важно еще и перерабатывать макулатуру.
60 кг переработанной бумаги сохраняют одно
взрослое дерево. Если хотя бы половина из нас
станет собирать бумажные отходы и сдавать их на
переработку, экологическая ситуация ощутимо
улучшится.
Сдавая макулатуру во вторичную переработку, Вы
принесете огромную пользу окружающей среде: Вы
не только спасете леса от вырубки, но и
значительно замедлите скорость разрастания
городских свалок. Также Вы сможете существенно
сократить расходы на вывоз и захоронение мусора,
основная часть которого – картонные упаковки и
офисная бумага.
В нашей школе был объявлен Всероссийский эко-
марафон «Сдай бумагу-спаси дерево», о котором
вы уже могли прочитать в начале статьи.

Редакция газеты «Школьные вести»

Почему важно сдаватьПочему важно сдавать
макулатуру?макулатуру?

Все на субботник!Все на субботник!

Субботники – добрая традиция, объединяющая
поколения. В данной акции принимают участие
все сотрудники школы и ученики с 5 по 11 класс.
Для проведения субботника по очистке
территории был составлен план мероприятий
генеральной уборки, за каждым классом
закреплен участок.
Все классы активно участвовали в уборке
школьной территории! Спасибо ребятам и
классным руководителям!


